

## Kasiops Korem 082/CPYJ Hadiri Pelantikan Pengkab Perbakin Mojokerto

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID](http://MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 14, 2022 - 23:13



MOJOKERTO,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo,S H.,M.M di wakili oleh Kasi Ops Korem 082/CPYJ Mayor Inf Seco Wiguno menghadiri acara pelantikan Pengkab PERBAKIN Mojokerto periode 2022-2026 bertempat di Pendopo Graha Mojotama Kabupaten Mojokerto Jakan A. Yani Nomor 16 Kota Mojokerto.Senin (14/02/2022)

Ketua Perbakin Jawa Timur Mayjen TNI Purn DR. Estu Hari Subagio dalam

pelantikan Pengkab Perbakin Mojokerto dalam sambutannya menyampaikan bahwa, pembinaan Perbakin di Jawa Timur cukup membanggakan terbukti dengan banyak atlet dari Jawa Timur yang mengikuti Lomba menembak baik tingkat nasional maupun internasional.

“Cukup banyak atlet-atlet Perbakin Jawa Timur yang telah mengikuti lomba baik tingkat nasional maupun tingkat internasional yang mampu mengharumkan bangsa Indonesia. Saya mengingatkan banyaknya penggunaan senjata yang bermasalah, rangkul mereka, ajak mereka agar ikut dalam club-club menembak agar dapat menggunakan senjata sebagaimana mestinya,”ujarnya

Dalam kesempatan tersebut Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si menyampaikan bahwa, pengurus Perbakin yang baru dilantik agar menjalankan kembali kegiatan ini secara profesional.

“Saya berharap kepada Pengurus Perbakin Mojokerto, agar laksanakan latihan dengan baik, sehingga akan menghasilkan atlet-atlet Perbakin Mojokerto yang dapat mengharumkan Mojokerto di tingkat provinsi maupun nasional,”ujarnya





Sementara itu Kasi Ops Korem 082/CPYJ Mayor Inf Seco Wiguno mengatakan, pelantikan Pengurus baru Perbakin Mojokerto yang telah dilaksanakan, semoga memberi harapan baru bagi kemajuan Perbakin Mojokerto.

“Saya berharap kepengurusan Perbakin Mojokerto akan dapat mengharumkan nama baik Mojokerto baik di tingkat Provinsi maupun tingkat Nasional dan dapat mencetak atlit atlit menembak sehingga dapat mengharumkan nama Indonesia di tingkat Internasional,” ujarnya

Hadir dalam kegiatan tersebut: Ketua Perbakin Pemprov Jatim Mayjen TNI Purn DR. Estu Hari Subagio, Kasiops Korem 082/CPYJ Mayor Inf Seco Wiguno, Forkopimda Kabupaten Mojokerto, Ketua KONI Mojokerto Suher Didianto, dan Ketua Pengkab Perbakin Mojokerto beserta jajaran pengurus pengkab Perbakin Mojokerto. (Penrem CPYJ)